朝鮮民主主義人民共和国(北朝鮮)

羅津港第3埠頭竣工式

2014年7月18日、羅先市の羅津港第3埠頭で、同埠頭の 竣工式が行われ、北朝鮮の全吉寿鉄道相、関係者、市内の 勤労者とロシア鉄道のウラジーミル・ヤクーニン社長、ユー リー・ビクトロビチ・ボチカレフ駐清津ロシア総領事、鉄 道関係者をはじめロシアの賓客、駐朝各国大使館員らが参 加した。

七宝山が生物圏保存地域(ユネスコエコパーク)に登録される

2014年7月28日付『朝鮮新報』によれば、国連教育科学文化機関(UNESCO)の人間と生物圏(MAB)計画国際調整理事会第26回会議(2014年6月10日~13日)は、北朝鮮の咸鏡北道にある七宝山地区をユネスコ生物圏保存地域(ユネスコエコパーク)に登録した。七宝山は北朝鮮で生物圏保存地域に登録された地域としては、白頭山と九月山、妙香山に続いて4番目である。

金正恩第1書記が延豊科学者休養所視察

2014年8月18日発『朝鮮中央通信』によれば、金正恩第1書記が平安南道延豊湖の延豊科学者休養所を視察した。

第4回羅先国際商品展示会開催

2014年8月18日~21日に羅先市先鋒地区の「羅先展示館」で、第4回羅先国際商品展示会が開催された。展示会には、 北朝鮮国内の企業のほか、中国、ロシア、イタリア、タイ、 ドミニカ等の企業が参加した。

金正恩第1書記が朝鮮人民軍第621号育種場視察

2014年8月21日発『朝鮮中央通信』によれば、金正恩第1書記が朝鮮人民軍第621号育種場を視察した。

金正恩第1書記が朝鮮人民軍11月2日工場視察

2014年8月24日発『朝鮮中央通信』によれば、金正恩第

1書記が朝鮮人民軍11月2日工場(食料品工場)を視察した。

金正恩第1書記が10月8日工場視察

2014年8月31日発『朝鮮中央通信』によれば、金正恩第 1書記が10月8日工場(キム・イクチョルが事業する日用 品工場)を視察した。

金日成社会主義青年同盟第4回初級幹部大会開催

2014年9月19日発『朝鮮中央通信』によれば、同年9月 18日~19日まで、平壌で金日成社会主義青年同盟第4回初 級幹部大会が開催された。大会には、金永南、崔泰福、崔 龍海の各氏らと模範的な青年同盟初級幹部と同盟員、中央 と地方の青年同盟、関係者が参加した。同大会には、金正 恩第1書記の書簡「青年は党の先軍革命偉業に限りなく忠 実な前衛闘士になろう」が金永南最高人民会議常任委員会 委員長により伝達された。

第10回平壌秋期国際商品展覧会開催

2014年9月22日~25日、平壌市の三大革命展示館で第10回平壌秋期国際商品展覧会が開催された。展覧会には、北朝鮮国内の企業のほか、中国、マレーシア、シンガポール、ドイツ、ロシア、モンゴル、キューバ、イタリア、台湾等の企業とポーランド、モンゴルの大使館が出展した。

最高人民会議第13期第2回大会開催

2014年9月25日発『朝鮮中央通信』によれば、同日最高 人民会議第13期第2回大会が開催された。会議では、法令 (最高人民会議の決議による)「全般的12年制義務教育を実 施することについて」の執行状況の総括と組織問題が討議 された。

崔竜海代議員(朝鮮労働党書記)が職務変動により国防委員会副委員長から召還され、張正男代議員が職務変動により国防委員会委員から召還された。また、金正恩第1書記の提議により、黄炳瑞代議員(朝鮮人民軍総政治局長)が国防委員会副委員長に、玄永哲代議員と李炳鉄代議員が国防委員に補選された。

(ERINA調査研究部長・主任研究員 三村光弘)